
 

6ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de 

Itaquera no ano de 2023 

 
DATA: 06/07/2023  

HORÁRIO DE INÍCIO: 19:30 

HORÁRIO DE TÉRMINO: 21:47 

LOCAL: Auditório da Subprefeitura de Itaquera – Rua Augusto Carlos Bauman, 851 - 

Itaquera 

 
Ao sexto dia do mês de julho de dois mil e vinte e três às 19h30 foi realizada a 6ª 
reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Itaquera do Biênio 2022/2024. 
O Conselho iniciou a reunião desejando um boa noite a todos e seguimos com a pauta. 
 
PAUTA: 
 

1. Leitura e Aprovação da ata do dia 01/06/2023: 

Ata aprovada 

 

2. Apresentar as propostas mais votadas do Orçamento Cidadão 2024: 

Propostas Orçamento Cidadão 2024 

Posição Código Autor Descrição Categoria Votos 

1 1930 
Gilberto 

Roque Da 
Silva Pereira 

Ligação entre a Rua Agrimensor Sugaya até a 
Rua Cristóvão de Salamanca. Ligar os dois 

bairros, Conjunto José Bonifácio a Vila 
Cosmopolita, trecho essencial para o 

desenvolvimento e integração dos munícipes. 
Rua Agrimensor Sugaya até a Rua Cristovão 

de Salamanca. 

Transportes e 
mobilidade 

188 

2 3231 

Vitoria 
Cristine de 
Carvalho 

Silva 

CRIAÇÃO DE UM GINÁSIO 
POLIESPORTIVO Sugiro a criação de um 

ginásio poliesportivo em um terreno que fica 
localizado na Avenida Alziro Zarur, alt. do nº 

1950 - Cidade Líder A proposta vem atender a 
demanda crescente sentida há tempos em 

toda região 

Esportes e 
lazer 

172 



3 1668 
Ivo Carlos 
Valencio 

Construção de mais uma UPA 24h Porte III na 
região da Supervisão Técnica de Itaquera 
Atualmente Itaquera tem mais de 600 mil 

habitantes e possui somente uma UPA que 
está superlotada e não consegue atender toda 

a demanda do território. Para garantir a 
Universalidade e Integralidade do cuidado, 

que são princípios do SUS, além de atender a 
Portaria nº 10 de 3 de Janeiro de 2017, do 

Ministério da Saúde, que redefine as diretrizes 
da UPA 24h no âmbito do Sistema Único de 
Saúde, pedimos a construção de mais uma 

UPA Porte III para promover o atendimento de 
urgência e emergência da nossa população. 

Saúde 158 

4 2912 Susueli 

Implantação de um centro de diagnóstico e 
tratamento em Itaquera. CANCER, um centro 

de diagnóstico e tratamento em Itaquera. 
Ainda temos dificuldades em diagnóstico 

precoce, e quando isso ocorre a demora para 
iniciação de tratamento é muito grande, 

principalmente por ter que esperar vagas em 
hospitais mais afastados. 

Saúde 145 

5 2079 

Proposta 
Individual - 
Audiência 
Pública 

Subprefeitura 

Instalação da URSI AE Carvalho num prédio 
maior e de fácil acesso para os idosos. 

Saúde 121 

6 1669 
Ivo Carlos 
Valencio 

Implantação de uma AMA 24hs na região do 
José Bonifácio Com o fechamento da AMA 
Waldomiro de Paula, a população do bairro 

José Bonifácio ficou sem referência de serviço 
de urgência e emergência 24hs dentro do 

território. O bairro apresenta uma considerada 
população idosa e pessoas em situação de 

vulnerabilidade social que possuem 
dificuldade de deslocamento para a UPA que 
não é próxima e está lotada, por isso, o bairro 

José Bonifácio necessita de um serviço de 
urgência e emergência 24hs. 

Saúde 121 

 

3. Definir a pauta para convocar a SABESP: 

Os distritos vão se reunir e apresentar as propostas que queremos conversar com 

o responsável pela Sabesp e enviá-las até o dia 13 de julho de 2023 no grupo de 

WathasApp. 

As propostas enviadas foram descritas no Ofício 001/2023 à Companhia de 

Saneamento Básico do Estado de São Paulo e será apresentada na próxima 

reunião no dia 03 de agosto de 2023. 

 

4. Canalização do córrego Rio Verde: 

As obras estão acontecendo, contudo, em um lugar elas foram encerradas. 

Vamos enviar um ofício convidando os responsáveis para dar resposta sobre o 

andamento do projeto de canalização. A sugestão é que o grupo da Cidade Líder 

encontre o coordenador para o envio do ofício já que a obra acontece no distrito. 

 



5. Caçambas de lixo nas Ruas Castelo de Piauí e Miguel Ignácio Curi. 

A Subprefeitura de Itaquera vai realizar uma visita no local para averiguar a 

demanda e articular com a empresa que fornece as caçambas. 

 

6. Articular grupos de trabalho conforme distrito. 

A coordenadora propõe que os(as) conselheiros(as) se reúnam em grupos para 

articular as demandas de trabalho em cada distrito. 

 

7. Apresentar a construção da Unidade Feminina de Saúde (Contrato 067/SUB-

IQ/2022). 

A conselheira Talita fez uma visita na obra para verificar o andamento e tirou fotos 

e vídeos.  

 

8. Curso: Como planejar ações territoriais. 

Foi enviado o material sobre o curso e o cronograma por e-mail, onde as 

inscrições para a região de Itaquera serão em agosto e o curso em 19 a 21 de 

setembro de 2023 a ser realizado na Fecap Liberdade – Avenida Liberdade, 532. 

 

9. Respostas do Ofício do CPM entregue a Subprefeitura de Itaquera: 

Tivemos mudanças na gestão e estamos aguardando as respostas do ofício que 

deverão ser apresentadas na próxima reunião. 

 

10. Recebimento de demandas: 

O NDI – Núcleo de Desenvolvimento Econômico e Sustentável de Itaquera 

apresentou o ofício nº 01/2023 com a solicitação dos números de imóveis locados 

pela Subprefeitura de Itaquera. 

A conselheira Dina apresentou vários protocolos abertos no 156 e todos foram 

enviados para o Governo Local da Subprefeitura. 

 

11. Fala dos(as) conselheiros(as): 

Gilberto: Questionou sobre as propostas do orçamento cidadão de 2022 que não 

foram executas esse ano.  

Zildo: Ofício do valor do aluguel do prédio da Subprefeitura de Itaquera. 

Zildo: Casa do Idoso em Itaquera – fiscalização e envio de ofício para 156 Rua 

Flores do Piauí, 320. 



G-Black: Falou sobre a obra do Rio Verde que está muito boa, contudo, pede a 

convocação do engenheiro da obra para ter melhor explicação sobre o que está 

sendo realizado.  

Ana Paula: Fez uma visita no Parque do Carmo e citou que está muito 

deprimente, abandonado e enferrujado. Conversou com a responsável do Parque 

e disseram que existe muito roubo na região. Discorreu que os moradores não 

estão seguros com a situação do Parque e solicita acompanhamento e um novo 

olhar para o patrimônio. Falou sobre a munícipe Maria José e sua indignação da 

creche Araucária e o terreno que tem no entorno e está abandonado. Reivindica 

um olhar mais aprimorado já que é ao lado da escola. Relatou também uma 

montanha de lixo do terreno na Rua Domingos Rubino próximo a escola Águas de 

Março e esgoto a céu aberto e usuários de drogas.  

Quer saber sobre o número processo SEI 6041202300022114 que está vinculado 

aos 6 milhões destinados ao CPM. 

O coordenador do Governo Local Paulo se propõe a ir ao local que estamos 

indicando como dificuldade para entender as propostas e tentar executá-las.  

Solicitamos um data show para a próxima reunião, assim, apresentaremos as 

fotos e vídeos das apurações que fazemos.  

Ismene: Falou sobre o terreno da Tamoio que é grande e pode realizar alguma 

obra que atenda a comunidade. Apresentou a Feijoada Beneficiente que vai 

acontecer no dia 8 de julho.  

 

12. Falas dos munícipes; 

Ana Paula: Apresentou a demanda da Rua Marieta e os buracos da Sabesp. 

Solicita o asfalto das ruas junto com o munícipe Marcos: Entregou ofício sobre 

capeamento asfáltico nas Ruas Lara de Faria – CEP:  e Isa Silveira Leal 

Ivo: Solicitou o projeto na arena de esportes do José Bonifácio e zeladoria no 

Parque do Carmo 

Jeniffer Gomes: Solicita caçambas de lixos maiores ao entorno do José Bonifácio 

e principais vias e condomínios. Apresentou projetos de desenvolvimento e 

requalificação dos profissionais que são catadores.  

O coordenador do Governo Local Paulo respondeu sobre a fiscalização que é 

realizada o que pode ser feito é a denúncia do descarte incorreto através do 156.  

Quinteiro: Perguntou sobre o ofício no dia 30 de janeiro a respeito dos bens que 

são alugados para uso da Subprefeitura. Quer retorno sobre a pista de skate que 

foi invadida e não inaugurada. Fiscalização dos serviços realizados em Itaquera 



que não está completo. Entregou o ofício novamente sobre dados de todos os 

imóveis locados pela Subprefeitura de Itaquera.  

Antônio: Conhecimento multiplicado dos conselheiros.  

 

13. Encerramento. 
 

Conselheiros presentes: 
 

1. Marcos J. Domingues da Silva – Itaquera 
2. Silvanês Romualdo da Silva – Itaquera 
3. Gilberto Roque – Itaquera 
4. Raimunda Elane C. da Silva – Itaquera 
5. Maria Sueli de C. Fonseca – Itaquera 
6. Talita Aparecida de Oliveira – Itaquera 
7. Jorge Ezequiel dos Santos – Itaquera 
8. Andréa Regina A. W. F. Marques – Itaquera 
9. Dina de Jesus Machado – Parque do Carmo 
10. Leila da Silva Ribeiro Uzum – Cidade Líder 
11. Antônio Gomes dos Santos – Cidade Líder 
12. Getúlio Fernandes dos Santos – Cidade Líder 
13. Ismene Aparecido Lemos – José Bonifácio 
14. José Zildo Almeida da Silva – José Bonifácio 
15. Ana Paula Almeida Maciel – José Bonifácio 
16. Rita de Cássia Mesquita – José Bonifácio 

 
Munícipes presentes: 

 
1. Katia Regina Molina 
2. João Marcos Ultramar Quinteiro 
3. José Ivo de Araújo Silva 
4. Ana Paula Ap. O. Fernandes 
5. Luiz Eustáquio dos Santos 
6. Carlos Mangini 
7. Marcos Antônio 
8. Ricardo Costa da Silva 
9. Claudio Vieira 
10. Ana Maria 

 
São Paulo, 06 de julho de 2023 

 
 
 

Talita Aparecida de Oliveira 
Coordenadora do CPM Itaquera 

 
 
 

Jorge Esequiel 
Secretário Geral do CPM Itaquera 

 
 
 


